
Protokoll zum 21. ordentlichen Plenum
des Allgemeinen Studierendenausschusses

der Legislatur 2017

Datum Beginn Ende Ort

10.01.18 14:04 Uhr 14:39 Uhr Raum
ME.04.19

Redeleitung Protokollführung

Niklas Bründermann Markus Wessels

Anwesenheit

Vorsitzende Markus Wessels, Niklas Bründermann

Referent*innen
Lena Stockschläder, Kai Radant, Sebastian Kopf, Cornelis Lehmann, Lukas
Vaupel

Beauftragte

Autonome Referate Lisa Kern

Gäste Ronan Stäudle

TOP 1: Begrüßung und Regularia

Der Vorsitzende Niklas Bründermann eröffnet die Sitzung um 14:04 Uhr.

Niklas Bründermann wird als Redeleitung vorgeschlagen und bestätigt.

Markus Wessels wird als Protokollant vorgeschlagen und bestätigt.

Die Tagesordnung wird wie folgt vorgeschlagen und mit 5 Zustimmungen, 0 Gegenstimmen
und 0 Enthaltungen angenommen:

TOP 1: Begrüßung und Regularia

TOP 2: Anträge

TOP 3: Berichte und Projekte
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TOP 4: Termine und Sonstiges

TOP 2: Anträge

Folgende Anträge wurden im Plenum zur Abstimmung vorgelegt:

Antrag 1: AE für Januar 2018

Antragsnummer: 2018 / II / 009 / A

Antragsstellende: Kai Radant

Antragstext: Für  den Januar  2018 werden  Aufwandsentschädigungen  gemäß
dem Anhang beschlossen: 
Bischoff, Sven 300€
Bründermann, Niklas 200€
Fachinger, Daniel Benjamin 300€
Goudi, Soufian 300€
Kadelka, Vanessa 200€
Kopf, Sebastian 300€
Lehmann, Cornelis 300€
Lehmann, Gabriel 200€
Radant, Kai 400€
Scheible, Christine 300€
Stockschläder, Lena 300€
Tan, Emre-Can 300€
Vaupel, Lukas 300€
Wessels, Markus 400€

Anmerkungen:

Antragshöhe: € 4.100 inkl. USt

Der Antrag wurde vorgestellt am 10.01.2018.

Emre-Can Tan betritt das Plenum um 14:06 Uhr. Ronan Stäudle verlässt das Plenum um 14:07
Uhr.

Folgende Anträge wurden im Plenum vorgestellt:

Antrag 2: Peet Thesing-Vortrag/Honorar

Antragsnummer: 2018 / IIIc / 001 / A

Antragsstellende: Daniel Benjamin Fachinger

Antragstext: Es soll ¼ d. Honorars f. Peet Thesing durch d. autonomen Referats
für chronisch Kranke und Behinderte übernommen werden.

Anmerkungen:

Antragshöhe: € 85,00 inkl. USt

Der Antrag wurde angenommen mit 3 Zustimmungen, 0 Gegenstimmen und 0 Enthaltungen.
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TOP 3: Berichte und Projekte

Lena Stockschläder berichtet von der Vorstellung der Referate. Derzeit seien erst zwei Texte
eingereicht worden, diese seien bisher noch ohne Bild. 

Bezüglich der StuPa-Wahl wird derzeit ausgelost, welche Liste wann vorgestellt wird durch den
Wahlausschuss  und  durch  die  AstA-Seite  auf  Facebook  geteilt  wird.  Auch  hier  fehlten  laut
Wahlausschuss noch Texte der Listen, die durch Artikel der Wahlzeitung gefüllt werden sollen.
Lisa Kern und Lukas Vaupel betreten das Plenum um 14:13 Uhr. 

Lukas Vaupel berichtet, dass bei der perspektive n zusätzlich Frau Behrens auf dem Podium
begrüßt werden könne. 

Kai Radant berichtet, dass für die Abholung des alten Kopierers Ricoh Aficio Kosten in Höhe
von 250,00€ zzgl. USt. angefallen seien. 

Niklas Bründermann berichtet,  dass Pfandraising am Montag vorbeikomme, um Pfand,  das
nicht ins AStA-Sortiment gehöre, abzuholen. 

Markus berichtet, dass der neue Kopierer angekommen sei und nach und nach angeschlossen
werde an die einzelnen Rechner. Druck über USB sei ab sofort möglich.

Niklas Bründermann berichtet  von Vandalismus auf  der  Behinderten-Toilette.  Lukas Vaupel
berichtet, dass man die Toilette abschließen könne und einen Schlüssel im Sekretariat auslegen
könne, sofern die betroffenen Personen nicht ohnehin über einen Schlüssel verfügen. Der Vorsitz
wird dies prüfen.

Lisa Kern berichtet um die Kontroverse bezüglich der O-Woche in der WZ. Eine  geplante
Gegendarstellung  der  FSRK  sei  nicht  veröffentlicht  worden,  da  vorher  bereits  ein  direktes
Gespräch mit den Kneipen der Luisenstraße stattgefunden habe und der Groll gegenüber den
Fachschaften nicht so groß gewesen sei, wie im Artikel dargestellt. Es soll eine Einladung der
Gastronomen zur O-Wochenvorbereitungssitzung der Fachschaften geben.

Lukas berichtet, dass es auf der Podiumsdiskussion zur StuPa-Wahl einen Livestream geben
werde. Auch auf der perspektive n-Veranstaltung nächste Woche sei ein Livestream geplant, den
Sebastian  übernehme.  Emre  bittet  nach  vorheriger  Prüfung  um  einen  Livestream  des
Zeitzeugengesprächs. 

Niklas Bründermann berichtet, dass der Vorsitzende der Wuppertaler Falken gemeinsam mit
Arbeit & Leben und dem AStA gerne vermehrt Veranstaltungen organisieren würde. Darauf könne
man bei der Planung für Veranstaltungen im SoSe 18 zurückgreifen.

TOP 4: Termine und Sonstiges

Am 11.01.2018 um 18:00 Uhr, AStA-Ebene: Podiumsdiskussion zur StuPa-Wahl

Weitere Veranstaltungen finden sich auf Homepage und Facebook.

Cornelis Lehmann betritt das Plenum um 14:34 Uhr.

Das  nächste  Plenum findet  statt  am 17.01.2018  um 16:00  Uhr  in  Raum ME.04.19  „AstA-
Großraumbüro“ mit verkürzter Tagesordnung.
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Niklas Bründermann schließt das Plenum um 14:39 Uhr.

(AStA-Vorsitz) (Protokollant*in)
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